



Ville d'Iqaluit
1085, rue Mivvik
C.P. 460
Iqaluit, Nunavut
X0A 0H0

Message d'intérêt public

Message concernant la sécurité pour la fête d'Halloween

26 octobre 2023 — Iqaluit, Nunavut

La Ville d'Iqaluit souhaite rappeler à la population d'être ultra vigilante lors de leur déplacement au cours de la soirée d'Halloween du mardi 31 octobre 2023.

Afin d'assurer la sécurité des enfants qui feront leur collecte de bonbons, le Service de l'ordre public d'Iqaluit et le Service des incendies d'Iqaluit seront présents à divers endroits dans la ville afin d'offrir une aide très visible aux familles qui parcourront les rues, de faire de la patrouille dans la communauté et d'assurer une présence physique le soir de l'Halloween.

Tout enfant rencontrant un problème le soir de l'Halloween peut s'adresser à l'un ou l'autre de ces partenaires pour obtenir de l'aide.

Conseils importants en matière de santé et de sécurité :

- Gardez les animaux de compagnie à l'écart de l'entrée principale ou pensez à distribuer vos bonbons à l'extérieur.
 - Au lieu d'allumer de vraies bougies, optez pour des bougies ou des éclairages LED pour recréer une ambiance effrayante.
 - Assurez-vous de votre entrée de cour, votre balcon et vos escaliers sont exempts d'obstacles et bien éclairés.
 - Un adulte doit inspecter les bonbons avant de les consommer.

Conseils d'Halloween pour les enfants :

- Dis à tes parents ou à ton tuteur où tu vas et avec qui tu seras. Informe-les aussi de ton heure de retour.
 - Apporte un téléphone portable, si possible, au cas où quelque chose changerait.
 - Toutes les règles pour les piétons restent en vigueur. Il faut regarder des deux côtés avant de traverser une intersection, surtout ne cours pas en traversant la rue.



Ville d'Iqaluit
1085, rue Mivvik
C.P. 460
Iqaluit, Nunavut
X0A 0H0

- On commence la collecte de bonbons d'un même côté de la rue avant de passer de l'autre côté et, surtout, ne zigzague pas des deux côtés de la rue.
- Il faut porter des vêtements clairs et réfléchissants afin d'être visible des automobilistes.
- N'entre jamais dans la maison ou la voiture d'une personne inconnue.
- Si une situation ou une personne semble étrange ou inappropriée, il faut faire confiance à son instinct et s'éloigner. Dans le doute, appelle un parent ou un adulte de confiance ou demande de l'aide auprès de notre personnel partenaire qui est là pour la sécurité de tous.

Joyeuse Halloween !

##

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Kent Driscoll, gestionnaire des communications et du service à la clientèle
867-979-5607 k.driscoll@iqaluit.ca